

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Monsieur André PROGIN



sa famille remercie très sincèrement toutes les personnes qui ont pris part à sa douloureuse épreuve. Elle les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci particulier aux sociétés de Léchelles et environs, aux Pompes funèbres Périsset à Estavayer-le-Lac, au chœur mixte Les Chand'Elles.

La messe de trentième sera célébrée en l'église de Léchelles, le samedi 6 mars 2010, à 17 heures.